

心の悩みエトセトラ

第
53
話



精神科医
瀬戸 翠

2016年7月26日、男性による知的障害者の19名の殺人と26名を負傷させる事件が起きた。私自身、この事件は障がい者による障がい者への犯罪とはいえない大きな問題を抱えていると思える。この犯人の思想は、今に始まつたことではない。83年前、ナチスヒトラーが行った「T-4作戦」（1939年10月～1941年8月）社会ダメーション主義に基づく、優生思想即ち、劣等分子の断種、治療不能の病人を要請に応じて殺すという安楽死が、元ライプチヒ大学の学長であるカール・ビル・ビンディングとフランク大学教授で精神科医のアルフレート・ホッヘルによって始められた。

ガス等で殺されていったのである。この事件の犯人は、このヒトラーの思想性を体現している。当時の衆議院議長へ直訴した手紙に現している。も、社会に役に立たない障がい者には死んで貰つた方がいい、それがいい社会・国を作るのだと広く言している。そして、自らそれを実行している。これは、今の日本的一部の保守層の政治家（官僚を含む）及び、ヘイトクラ임をしている人が、役に立たない年寄り達に向ける視線と共有している。日本は役に立つ人間だけでいい、役に立たない人間はいる、この思想性がじんわりじんわりこの日本でも生まれてきている。この恐ろしさに気づくべきである。犯人である青年は、精神障がい者ではない、あの衆議院議長宛の直訴の内容は、まとまりがあり、自分の信念を吐露していられる。日本で生まれつつある恐ろしい思想犯である。幼い子供を守るように、弱者を守るべき社会こそ、今必要である。



医療法人社団 俊睿会

精神科・神経科・心療内科・デイケア

越谷市増森 252 UBI <http://www.minamisaitama.com>

南埼玉病院 越谷市増森 252 URL <http://www.minamisaitama.com> ☎ 048-965-1151